



Hygienekonzept

- Das Betreten des Schulgebäudes ist Schülerinnen und Schülern **nicht gestattet**, wenn sie Symptome wie Husten, Fieber, Erbrechen, Durchfall und Geruchs- oder Geschmacksstörungen zeigen.
- **Bei leichten Krankheitssymptomen** (z.B. Schnupfen, gelegentlicher Husten bzw. Halskratzen oder Räuspern) **darf die Einrichtung besucht werden**.
- **Das Betreten des Schulgebäudes ist ab 07:10 Uhr möglich.** Schülerinnen und Schüler, die weit vor 07:10 Uhr an der Schule ankommen, können **ab 06:45 Uhr** den **Eingang über die Lorenzstraße** nutzen. Sie haben sich umgehend die Hände zu desinfizieren und halten sich bis 07:10 Uhr im Speiseraum auf.
- Die Klassenstufen **5, 7, 9 und 11** betreten die Schule über den **Haupteingang**.
- Die Klassenstufen **6, 8, 10 und 12** betreten die Schule über den **Hofeingang**.
- Der **Haupteingang ist ab 07:30 Uhr verschlossen**. Der **Zutritt über den Hofeingang ist bis 08:20 Uhr** für Schülerinnen und Schüler, die sich verspäten oder zur 2. Stunde Unterricht haben, **möglich**. **Nach 08:20 Uhr** erfolgt der Zutritt für alle **ausschließlich über den Haupteingang** (beim Sekretariat klingeln).
- Nach Betreten des Gebäudes werden die Hände desinfiziert.
- Innerhalb eines Schultages hat sich jede/r Schüler/in regelmäßig die Hände gründlich zu waschen oder zu desinfizieren.
- Im Schulhaus sowie auf dem gesamten Schulgelände haben **alle eine Mund-Nasen-Bedeckung** zu tragen. Dies gilt **nicht** für den Unterricht.
- Die Unterrichtsräume sind erst zu betreten, wenn alle Schülerinnen und Schüler das Zimmer verlassen haben. Sie sind täglich mehrfach (nur unter Aufsicht einer Lehrkraft) zu lüften.
- Die Gehrichtung auf den Gängen und bei der Treppennutzung sind durch Pfeile gekennzeichnet und von jedem einzuhalten.
- **In den Speiseräumen** ist bis zum Einnehmen des Platzes für das Essen ebenso die Mund-Nasen-Bedeckung zu tragen.
- Alle einrichtungsfremden Personen haben sich im Sekretariat zu melden und in eine Liste einzutragen.
- Bei Nichteinhaltung des Hygienekonzeptes obliegt es der Schulleiterin, dem/der Schüler/in Hausverbot zu erteilen.